



## VILLAGE DE MEMRAMCOOK

540, RUE CENTRALE STREET  
MEMRAMCOOK, NB E4K 3S6

village@memramcook.com  
http://village.memramcook.com

Tél. : (506) 758-4078  
Télec. : (506) 758-4079

### ARRÊTÉ NO 31

#### UN ARRÊTÉ DU VILLAGE DE MEMRAMCOOK RELATIF AUX LIEUX DANGEREUX OU INESTHÉTIQUES

En vertu des pouvoirs que lui confère la Loi sur les municipalités, L.R.N.B. 1973, chapitre M-22, article 190, le conseil du Village de Memramcook, dûment réuni, adopte ce qui suit :

1. Les articles 190.001 à 190.07 de la Loi sur les municipalités, y compris leurs modifications, s'appliquent à l'ensemble du territoire situé à l'intérieur des limites du Village de Memramcook.

#### 2. ABROGATION

L'arrêté no 18 intitulé, «Un arrêté du Village de Memramcook relatif aux lieux dangereux ou inesthétiques», décrété et adopté le 21 novembre 2005 et l'ensemble de ses modifications, est par la présente abrogé.

#### DÉCRÉTÉ ET ADOPTÉ

PREMIÈRE LECTURE : le 15 mars 2010  
(par son titre)

DEUXIÈME LECTURE : le 15 mars 2010  
(par son titre)

LECTURE INTÉGRALE : le 3 mai 2010

TROISIÈME LECTURE  
(par son titre) et ADOPTION :  
le 3 mai 2010

  
Maire / Mayor

### BY-LAW NO. 31

#### A BY-LAW OF THE VILLAGE DE MEMRAMCOOK RESPECTING DANGEROUS OR UNSIGHTLY PREMISES

Pursuant to the authority vested in it by the Municipalities Act, R.S.N.B. 1973, Chapter M-22, section 190, the Council of the Village de Memramcook, duly assembled, enacts as follows:

1. Sections 190.001 to 190.07 of the Municipalities Act, including any amendments thereto, apply to the whole area within the limits of the Village de Memramcook.

#### 2. REPEAL

By-Law No. 18 entitled "A by-law of the Village de Memramcook respecting dangerous or unsightly premises", ordained and passed on November 21, 2005 and all amendments thereto, is hereby repealed.

#### ORDAINED AND PASSED

FIRST READING: March 15, 2010  
(by title)

SECOND READING: March 15, 2010  
(by title)

READ IN ITS ENTIRETY:  
May 3, 2010

THIRD READING  
(by title) and ENACTMENT:  
May 3, 2010

  
Secrétaire municipale / Municipal Clerk